

前沢区内の黒水対策は

質問 前沢区駅東の水道の黒水がひどい。原因は何か。その対策と黒水対応の見通しは。

市長 原水に含まれるマンガン成分と消毒用の塩素剤が反応してできる化合物が水管内に付着堆積したもの。消防栓使用などの急激な水流の変化により発生する。

作業進行の方法が特殊なため駅東を含めた市街地は平成29年度に行う予定。
質問 黒水の不安を抱えての生活は大変であり、今年度中にはできないか。
市長 今年度は早めに作業を進めていただきたい。前倒しのできるよう努力をしたい。

合併10年を迎えての今後の奥州市は

質問 自治基本条例は奥州市の憲法としてつくられた。市制10周年を迎えて基本理念、基本原則に照らした市政が運営されているか、今後の住民自治についてどのように進めていくのか。

市長 「協働のまちづくり」を旗印とした自治基本条例の基本理念を根底に据えたまちづくりを進めている。市民参与の適正化等については、自治基本条例推進委員会という第三者委員会でチエックをしている。

質問 各種委員会、協議会が作られているが、効果的な動きがされず、一度



出典：自治基本条例制定当時のPRパンフレット

市長 総合審議会は昨年3月に開催されたが、政策評価を仕上げて審議する時間がかかるが、間もなくまとめて審議を願う。
質問 経過報告などは委員にしたのか。
市長 していない。丁寧さが欠けていたと思う。



すがわら けいこ
菅原 圭子 議員(新生会)

請願の審査内容等

定例会において付託のあった請願等について、所管委員会で審査しました。審査結果は次のとおりです。

番号	請願名	請願者	審査内容	議決結果	所管常任委員会
請願第21号	人種差別を扇動するヘイトスピーチを禁止し法律の制定を求める請願	盛岡市本宮四丁目3番8号 在日本大韓民国 民団岩手県地方 本部 団長 申 ベクチヨル 百 澈	人種や民族・国籍等の違いから生じる差別は許されるものではなく、差別的な言動をなくし差別のない社会の実現に向けて早急に対応すべきとの観点から、採択	【採択】 意見書提出	総務常任委員会



3月22日 総務常任委員会